

Diversión sin límites con las cintas en **La Vellés**

● La popular carrera con bicicletas contó con un centenar de participantes

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

La Vellés — Con gran expectativa y entusiasmo, la tradicional carrera de cintas volvió a ser uno de los actos más concurridos y celebrados dentro del programa festivo en honor a San Juan Bautista en La Vellés. La actividad, que ya es una de las más esperadas por los vecinos, sirvió como colofón de las celebraciones repletas de propuestas para todos los públicos.

Así, a las dos del mediodía, el regidor, Javier Marcos, dio el pistoletazo de salida a la actividad que reunió a más de un centenar de participantes, divididos en cinco categorías. En total se colocaron 45 cintas, nueve por categoría, lo que garantizó emoción y muchos premios.

Los primeros en participar fueron los más pequeños, que protagonizaron una animada carrera en la que, tras unas pocas vueltas, lograron recoger todas las cintas. A lo largo de la prueba fueron compitiendo el resto de categorías, con gran implicación y buen humor por parte de todos los corredores, a pesar de que el viento dificultó en más de una ocasión la recogida de las cintas.

El numeroso público, apostado en

calles y esquinas, no dejó de animar y celebrar cada acierto. La carrera de cintas fue el eje central de una jornada que incluyó muchas otras actividades.

A primera hora del día, los vecinos disfrutaron de una chocolatada popular. Por la tarde, las celebraciones continuaron con un concurso de postres, la fiesta de colores y una divertida fiesta de la espuma, especialmente pensada para el público infantil y juvenil. Además, a lo largo del día también se celebró un concurso de tiro al plato, en el que se premió la puntería de los participantes, y la actuación de la orquesta 'Tucán', que hizo bailar a los asistentes hasta bien entrada la madrugada.



La carrera de cintas de La Vellés, con motivo de las fiestas en honor a San Juan Bautista, contó con la participación de un centenar de personas.

FOTOS:EÑE



Los vecinos de Santa Marta disfrutaron de la obra "Fuman".



Parte de los asistentes durante la actuación. FOTOS:EÑE

Risas y música para deleitar al público de Santa Marta

Santa Marta de Tormes — La magia del circo volvió a llenar ayer de vida la plaza de España de Santa Marta de Tormes en la segunda jornada de la VIII edición del Volatiritormes, Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin Botella, que se celebra hasta el día 5.

La protagonista de la jornada fue la compañía Musicoloco, que presentó su espectáculo "Fuman", una pieza de clown contemporáneo cargada de humor, virtuosismo y poesía visual. El show, basado en el impacto escénico, la música y la participación activa del público, cautivó a grandes y pequeños desde el primer minuto.

Sobre el escenario, un personaje anacrónico, salido de algún rincón excéntrico del pasado, apareció con

su carro lleno de artilugios, instrumentos, ruedas y melodías. A través de juegos sonoros, malabares, acrobacias y gags visuales, Musicoloco creó un universo donde lo absurdo y lo entrañable se funden, recordando que la risa es, muchas veces, el camino más corto entre artista y espectador.

Con objetos cotidianos convertidos en instrumentos como sartenes, bocinas, campanas o cencerros y una puesta en escena que mezcla lo vintage con lo moderno, el espectáculo dejó momentos de asombro y carcajadas. Como novedades de este año, todas las funciones del Volatiritormes son gratuitas y se desarrollan en una carpa circense instalada en la misma plaza de España, con aforo para 490 personas. **EÑE/F.MARTÍN**

LOS DETALLES

HOY TURNO DE LA COMPAÑÍA 'POMELO'

→ La compañía 'Pomelo' será la encargada de poner el toque de humor esta noche en la nueva cita del Volatiritormes con su espectáculo "La frutería", una propuesta llena de humor, color y creatividad. Así, la carpa circense, instalada en la plaza de España, se transformará en un escenario vibrante donde el circo moderno será protagonista, con números de malabares y espectaculares rutinas de hula hoop que sorprenderán a grandes y pequeños.

DESDE LA NUEVE DE LA NOCHE ABIERTA LA ENTRADA

→ Aunque todas las sesiones están programadas a las 21:30 horas, el personal encargado abre el acceso de la carpa a partir de las 21:00 horas con el objetivo de que el público acceda de forma ordenada y las funciones puedan comenzar puntualmente.